

## 令和6年度 半田地区 半田小学校運営に対する意見等（学校関係者評価結果）

### 半田小学校

- ・現在、放課後子ども教室の多くは半田公民館で開催している。令和7年度は、他の施設（スポーツセンターや小野コミュニティ等）を検討しているが、15時から17時まで使用できる学校施設があればお願いしたい。
- ・ずっとみてきているが、あいさつができるようになったと感じている。
- ・もう少し図書を手にしてほしいと思う。その指導を望みたい。
- ・家庭学習が気になるが、保護者との連携がどれだけできているのか。
- ・義務教育が始まり、今後の学校での勉強や社会の常識等々、様々な基本的な一般教養と常識を学ぶ大切な長い就学期間となっており、将来進むべき道のある程度の選択を絞り込まれる重要な6年間となっていると思います。先生方は、数多くの授業や子どもとその保護者等との数多くの関わり合いが必要となり、大変煩雑な毎日が続いていることと思いますが、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
- ・校外学習等を通して、地域の人と関わりをもったり、地元のこと、仕事のことなどに興味や感心をもつことのできる行事はとても価値のあることなので、今後も継続してほしいです。保護者もまた、それに関わることで新たな発見があったと思います。
- ・要望として、説明会（全体の行事でない時に）などで、駐車場がいっぱいになり、迎えの時間に、混雑して入れないことがあるので、その配慮をして頂けたらと思います。
- ・押しピンについてですが、外れて針が上になって、上靴に刺さったりしていますが、刺さらないような上がプラスチックのものを使えたらいいのではないのでしょうか。
- ・子どもにはとても熱心に教育頂いており、ありがとうございます。

### その他

- ・園、小中学校まどめのCS委員会のやり方を少し考えてほしいと思う。評価するには広すぎる。どこまでを評価したらよいのか？
- ・幼小中ともに、園や学校に求められる事柄が、どんどん増えており、その分先生方の負担も増加し、激務が続いていることと存じますが、日本の将来を支える数少ない子どもたちを少しでも社会に貢献できるような大人に育てるため、今後ともご尽力くださいますようお願い申し上げます。
- ・一年間、有意義な会に参加させていただきました。ありがとうございました。